



OKTOBERFEST 2022

25.05.2022

Liebe Schulgemeinschaft,

die Planungen für das 44. Oktoberfest sind in vollem Gange und das Datum für diese bewährte Tradition ist auf den 15.-17. September 2022 festgelegt.

Wie in der Vergangenheit setzen wir wieder auf Hilfe und Unterstützung unserer gesamten Schulgemeinschaft, um das Fest nach den letzten Krisenjahren erneut zu einer erfolgreichen Veranstaltung werden zu lassen.

Ein fester Bestandteil des Oktoberfestes ist unsere Loskampagne. Um diese Aktion attraktiv zu gestalten, benötigen wir noch Sponsoren für Preise und Gutscheine. Wir appellieren daher an Ihre Spendenbereitschaft als Schulgemeinde, Unternehmer oder Geschäftsleute. Bitte kontaktieren Sie uns bis zum 31. Mai unter: marketing@dsp.gp.school.za

Wir halten Sie über den Fortschritt der Vorbereitungen insgesamt auf dem Laufenden und hoffen, dass wir mit Ihrer Hilfe diese großartige Veranstaltung für die Gemeinschaft erfolgreich wiederbeleben können.

Dear School Community

Planning for the 44th Oktoberfest is in full swing and the date for this time-honoured tradition has been set for 15-17 September 2022.

As in the past, we are again relying on the help and support of our entire school community to once again make the festival a successful event after the last few years marked by the crisis.

An integral part of the Oktoberfest is our raffle campaign. To make this campaign attractive, we still need sponsors for prizes and vouchers. We therefore appeal to your willingness to donate as school community, entrepreneurs or business people. Please contact us by 31 May at: marketing@dsp.gp.school.za.

We will keep you informed about the overall progress of the preparations and hope that with your help we can successfully revive this great event for the community.

Mit freundlichen Grüßen
Kind regards

R. Aschenborn

Vorsitzender | Chairperson

M. Haß

Schulleiter | Principal